

Generaría 1% del PIB reforma energética (El Reforma 26/06/08)

Generaría 1% del PIB reforma energética (El Reforma 26/06/08) Estima Carstens que la economía mexicana crecerá 4 por ciento en 2009, gracias a factores como la inversión en infraestructura. Jessika Becerra Ciudad de México (26 junio 2008).- La reforma energética generaría en el País una inversión equivalente a uno por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y contribuiría a que el próximo año la economía mexicana crezca 4 por ciento, señaló Agustín Carstens, Secretario de Hacienda. "Para el 2009 la economía de Estados Unidos crecerá 2.2 por ciento, mientras que la mexicana crecerá 4 por ciento. "Esto se deberá a la fortaleza de la demanda interna, el crecimiento del empleo, el continuo crecimiento del crédito y de las acciones que llevará a cabo el gobierno en materia de infraestructura", dijo durante la reunión nacional de consejeros de BBVA Bancomer. Destacó que la proyección de crecimiento de la economía mexicana para el próximo año se verá reforzada si se lleva a cabo la reforma energética porque impulsaría la expansión sostenible del País hacia el mediano y largo plazo. Por su parte, durante su intervención en el mismo foro, Roberto del Cueto, subgobernador del Banco de México, defendió la autonomía del banco central, al referirse al control de la inflación. Detalló que la estabilidad de precios sólo se logrará si Banxico responde a la tendencia mundial de mantener la autonomía de los bancos centrales. "Se ha conformado un consenso en el mundo para promover el crecimiento sostenido y la mejor contribución es concentrarse en lograr y mantener la estabilidad de los precios. Para cumplirlo se ofrece una creciente tendencia mundial a la autonomía de los bancos centrales", refirió. En la inauguración del evento, que reunió a 450 consejeros de BBVA, se dieron otros anuncios relacionados con las metas de este grupo financiero. Héctor Rangel Domene, presidente del Consejo de Administración, expuso que la institución espera que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) tenga listas las reglas para los corresponsales, es decir, establecimientos comerciales facultados para ofrecer productos y servicios de ahorro y crédito. "Los corresponsales son un vehículo interesante para extender la cobertura de BBVA Bancomer a zonas que no tienen sucursales de la banca y para ofrecer servicios bancarios", dijo. El banquero convocó a las cadenas comerciales a hacer asociaciones y explorar alternativas con el banco cuando estén listas las normas para corresponsales. Para concluir su discurso, Rangel recordó que el próximo 1 de septiembre dejará su cargo como presidente y lo tomará Ignacio Deschamps, actual director general del Grupo Financiero. Tiene BBVA Bancomer deudores novatos. Hasta 70 por ciento de los tarjetahabientes de BBVA Bancomer tienen menos de tres años de experiencia en el manejo de crédito mediante plásticos, informó la institución financiera. Ignacio Deschamps, director general del Grupo Financiero, dijo que atender a las personas con un nivel de ingreso bajo y sin antecedentes en el uso del crédito, eleva el índice de morosidad de los bancos. "La competencia en el mercado permite que los precios se ajusten en tarjetas de crédito a los riesgos y experiencia de los clientes", mencionó. Durante su participación en la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA Bancomer, comentó que en los últimos cinco años la tasa de interés de la tarjeta de crédito sólo ha bajado 300 puntos básicos. Pero Deschamps agregó que los tarjetahabientes que han cumplido con sus pagos mensuales y no se endeudan, tienen un interés anual de 16.5 por ciento a marzo, es decir, menos de la mitad que en años pasados.